
Was passiert mit den abgängigen Fahrradstreifen-Markierungen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Hinsichtlich der abgängigen Schutzstreifenmarkierungen im Bereich der Altstadt ist man um 
Ausbesserungen durch Straßen NRW bemüht. 
 


